

Unternehmensprofil

CCUnirent System GmbH

Das Unternehmen

Die CCUnirent System GmbH mit Sitz in Nürnberg ist einer der großen Systemgeber in der Branche der Autovermietunternehmen. Das Unternehmen bietet seine Serviceleistungen in drei wichtigen Geschäftsbereichen an: zum einen als Dienstleister (Automobilhersteller mit Interesse am Aufbau eines Vermietsystems unter der eigenen Herstellermarke), zum anderen als Franchisegeber (Fokus auf mittelständische Autovermieter) sowie als Kooperationspartner. Als Franchisegeber werden zwei verschiedene Partnerschaftsmodelle angeboten: eine Zusammenarbeit als Systempartner mit Markennutzungsrecht der Marke „CC Rent a car“ oder als Systempartner ohne Markennutzungsrecht.

Über 800 angeschlossene Vermietstationen nutzen sowohl die Systeme und Dienstleistungen für Mobilität, als auch die branchenrelevante Beratung der CCUnirent. Die Systempartner platzieren jährlich gemeinsam ein Einkaufsvolumen von 20.000 Fahrzeugen bei deutschen Automobilherstellern und Fahrzeugimporteuren.

Als erfahrener Systemdienstleister ist auch ein professioneller Aufbau und Betrieb von In-house Vermietsystemen möglich. Die CCUnirent System GmbH betreibt als Operator Autovermietssysteme und Mobilitätsmarken für mehrere Fahrzeugimporteure und deren Handelsorganisationen. Seit 01.06.2010 ist die CCUnirent System GmbH als Operator der kompetente Partner für das In-house Vermietsystem der Mazda Händler für die Mazda Motors Deutschland GmbH unter der Marke Mazda Mobil. Es haben sich bereits über 300 Mazda Handelsbetriebe für das Importeurseigene Vermietsystem entschieden. Seit Anfang 2015 betreut die CCUnirent System GmbH außerdem die Mobilitätsmarke „Schwedenflotte“ im Auftrag der Volvo Car Germany GmbH für die deutschen Händler des schwedischen Importeurs.

Die Vision

Die CCUnirent System GmbH betreibt als neutraler und unabhängiger Systemdienstleister Europas größtes Netzwerk für ganzheitliche, moderne automobile Nutzungskonzepte.

Der Fokus des Geschäftsbetriebes liegt auf der kontinuierlichen Weiterentwicklung des Angebotsspektrums entsprechend den aktuellen und zukünftigen Bedürfnissen am Mobilitätsmarkt. Somit erfährt jeder Franchisepartner eine konsequente Förderung unter Berücksichtigung seiner Einzigartigkeit.

Dieser Vision trägt die CCUnirent System GmbH mit einem dualen System von Partnerschaft Rechnung: Jedes angeschlossene Autovermietunternehmen entscheidet, ob es das volle Markennutzungsrecht mit den Systemdienstleistungen Beschaffungsmarketing, Firmenvertrieb, Marketing usw. in Anspruch nimmt oder als Systempartner ohne Markennutzungsrecht lediglich am Beschaffungsmarketing partizipiert.



Als Systemdienstleister bietet die CCUnirent System GmbH für Interessenten genau die branchenrelevanten Fähigkeiten, die aktuell am Markt gefragt sind. Aufgrund der jahrelangen Erfahrung als nationaler Systemgeber führt der Aufbau und Betrieb von Netzwerken bei den Kunden zu optimierten Abläufen und wirtschaftlichen Synergieeffekten.

Die Geschichte

Das Netzwerk für mittelständische Autovermietunternehmen wurde im Jahr 2002 mit dem Ziel gegründet, mittelständischen Autovermietunternehmen ein Dach anzubieten, das ihnen einerseits größtmöglichen unternehmerischen Entscheidungsspielraum lässt, andererseits sollten die Partner aber von Beschaffungs- und Vertriebsvorteilen eines großen Unternehmens profitieren können. Noch im Jahr 2002 erwarb die damalige UniRent Autovermietung GmbH die Rechte an der Wortbildmarke „CCRaule“ vom holländischen Inhaber Athlon.

Geschäftsführung

- Jürgen Lobach (GF)
- Bego Jasenac (Kfm. Leiter ppa)
- Peter Heid (Vertriebsleiter)

Pressekontakt

CCUnirent System GmbH
Abteilung Marketing
Thomas-Mann-Straße 16 - 20
90471 Nürnberg
Telefon: +49 911 480499-70
Telefax: +49 911 480499-71
E-Mail: marketing@ccunirent.com
www.ccunirent.com